

Editorial

RUMBO AL 7º CONGRESO INTERNACIONAL

Nuevamente nos proponemos llegar mediante un evento educativo de trascendencia y empujados por la fuerza que nos da nuestra historia formativa y gremial a todos los odontólogos de nuestra ciudad, a los del interior, y hasta nos animamos a decir que en esta oportunidad también llegaremos a los colegas de Buenos Aires. Pero claro esta, que para llegar a donde queremos llegar, hace rato que empezamos a caminar despacio y en silencio.

Todos saben que no son épocas fáciles para realizar congresos, primero porque la oferta amplia y variada genera una competencia muy grande. Segundo porque sabemos que después las actualizaciones que se reciben en estos eventos resulta trabajoso volcarlas en nomencladores y obtener así el reconocimiento de las obras sociales y E.M.P., y el tercer aspecto que nos replanteamos en su momento es si debíamos hacer un congreso para todos o un congreso para algunos.

Esto es si realizábamos un enfoque unidisciplinario, u optábamos por una visión integral de la profesión. Después de mucho debatir nos volcamos a este último acontecimiento tratando de lograr en principio dos o tres cosas fundamentales.

Que las figuras convocantes fueran de diferentes especialidades. Así lo hicimos. Luego que en honor a nuestra tradición educativa al seleccionar esta opción multidisciplinaria también sabíamos que muchos de nuestros docentes podían darnos sus puntos de vista y sostuvimos que no lo debíamos desperdiciar, porque de la otra manera hubiesen quedado afuera. Así lo hicimos.

Fue entonces que no dudamos más porque el congreso era además la gran vidriera para nuestros inquietos dictantes más jóvenes, o para los alumnos aventajados, y así pudieran exponer sus conocimientos, y entre todos debatir hacia donde va, o mejor dicho hacia donde debería ir la profesión. Así lo hicimos.

Estamos convencidos que las causas importantes son aquellas que vale la pena defender a capa y espada, por supuesto que para nosotros esa causa no es otra que la dignificación de nuestro trabajo profesional y el reconocimiento social de la odontología.

Por eso hicimos el 7º Congreso Internacional de la SOLP.



Dr. Dardo Pereira
Presidente